

Adelin Schweitzer

Adelin Schweitzer - 16/04/2020



<https://www.myowndocumenta.art/adelin-schweitzer/>

Né en 1978, Adelin Schweitzer vit et travaille à Marseille. Diplômé en 2004 de l'École Supérieure d'Art

d'Aix-en-Provence il poursuit depuis une carrière d'artiste polymorphe à la croisée des chemins entre performances immersives, expérimentations audiovisuelles et nouvelles technologies. Du Rimini Protokoll en passant par Tinguely, Marc Pauline du S.R.L ou bien encore Stelarc, Adelin s'inscrit dans une filiation artistique d'avant-garde. Puisant dans les imaginaires de la science-fiction et des sciences cognitives l'artiste trace au fil du temps les contours d'un univers prospectif singulier.

Born in 1978, Adelin Schweitzer lives and works in Marseille. He graduated in 2004 from the College of the Arts in Aix-en-Provence and pursued from there a polymorphic artist career at the crossroads between immersives performances, audiovisual experiments and new technologies. Adelin is part of a cutting edge artistic filiation of Rimini Protokoll, Tinguely, Marc Pauline from S.R.L or still Stelarc. Drawing from science-fiction imagery and cognitive sciences the artist designs over time the outlines of a singular forward-looking universe

www.deleteere.org

<https://www.facebook.com/ALPHALOOP01/>

<https://www.facebook.com/deleteere/>

<https://www.facebook.com/lesdronards/>